

# La Casa de la Danza de Logroño se presenta en Miami (USA)

Por **Danza en Escena**



La Casa de la Danza será presentada el próximo 09 de agosto de 2024 en el XXIX International Ballet Festival of Miami.

Después de las anteriores presentaciones en Londres y en distintas ciudades españolas, este mes de agosto será Miami (USA) el destino para dar a conocer a la sociedad balletística de Miami este proyecto que nació hace más de 20 años y que es único en su género en toda España.

Además de este acto, de máxima relevancia, la organización del Festival Internacional de Ballet de Miami y su director artístico Don Eriberto Jiménez, han concedido la distinción "Crítica y Cultura del Ballet" a Perfecto Uriel, director de La Casa de la Danza de Logroño, por su contribución a la promoción, difusión y valoración de la danza y las artes en general. Una distinción

que se hace extensiva a la revista "Danza en Escena" por la labor que en ella se realiza. La distinción se entregará en el Fillmore Miami Beach el domingo 11 de Agosto a las 5:00 pm en el transcurso de una gala.

Este premio, esta distinción también ha sido entregado, en ocasiones anteriores, a celebres publicaciones y críticos nacionales e internacionales como: Clive Barnes y Anna Kisselgoff, Roger Salas (El País, España), Alfio Agostini, (fundador y editor Ballet 2000, Italia), Quentin Crisp (del London Times), Orlando Taquechel (del Miami Herald y ArtBusrt Miami), Dance Magazine, entre muchos otros.

El Festival Internacional de Ballet de Miami fue creado en 1995 por Don Pedro Pablo Peña (1944-2018). A él también se le debe la creación en 2006 del prestigioso Cuban Classical Ballet of Miami.